

La plus importante maison médicale du [DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SAONE](#) / **T** : 03.84.95.70.70 (siège à Vesoul/70), a été inaugurée lundi 11 janvier. La maison médicale de Vesoul est installée dans le bâtiment du laboratoire de l'ancien hôpital. 18 professionnels de santé dont 6 médecins généralistes y officient. Le bâtiment de 2 étages a nécessité 2 ans de travaux pour un investissement de 1,5 M€ pris en charge par l'ensemble des praticiens associés dans le projet. La structure devient un véritable pôle de santé opérationnel avec un cabinet d'infirmiers, et, à terme, une pharmacie devrait venir s'installer à côté.

www.haute-saone.fr